

Fußballer reichen die Hand

Thiersheim – Trotz eines turbulenten Jahrs hat sich die Zahl der Mitglieder beim TSV Thiersheim positiv entwickelt. Randolph Winter, für die Mitgliederverwaltung zuständig, berichtete bei der Hauptversammlung, dass zwar 43 Mitglieder ausgetreten seien, aber 57 neue Mitglieder aufgenommen wurden. Dem Verein gehörten nunmehr 517 Mitglieder an. Martin Kneidl legte in seinem Kassenbericht schwarze Zahlen vor. Es sei ein positives Ergebnis erreicht worden, der Schuldenstand habe sich verringert.

„Vor der Saison 2009/2010 stand die Fußballabteilung am Abgrund“, machte Karl-Peter Mötsch deutlich. 18 Spieler hätten den Verein verlassen, eine Fortführung des Spielbetriebes sei ungewiss gewesen. Kurz vor Torschluss hätten Spieler und Trainer beschlossen, zusammenzuhalten und die Spielzeit mit dem dezimierten Kader anzugehen. Es sei alles anders gekommen, als alle Fachleute dachten: Die erste Mannschaft, die als Abstiegskandidat gegolten habe, habe eine sensationelle Saison gespielt und mit einem hervorragenden siebten Platz abgeschlossen. Die Abteilung Fußball wolle der neuen Vereinsführung die Hand reichen und vertrauensvoll an einer erfolgreichen Zukunft des Vereins mitarbeiten. „Aber es sollte jedem bewusst sein, dass eine erfolgreiche und funktionierende Fußballabteilung für die Zukunft des TSV unbedingt notwendig ist“, betonte Mötsch. *H.H.*